

Una semana sin alumbrado público en la calle Caballero

Escrito por Alternativa Socialista. 17 de noviembre de 2015, martes.

La calle Caballero lleva una semana a oscuras ya que el alumbrado público no funciona, según denuncian desde Alternativa Socialista (AS).



Los vecinos desconocen si se trata de una avería o de un apagado selectivo para ahorrar energía.

Desde Alternativa Socialista exigen al equipo de Gobierno una solución, ya que se trata de una vía muy transitada que comunica dos zonas muy importantes del casco antiguo, como son la glorieta San Francisco y la Serreta.

Además, el problema se ha agudizado con el rodaje de un largometraje en el Monte Sacro, ya que el número de personas y vehículos que utilizan la calle ha ido en aumento en los últimos

Una semana sin alumbrado público en la calle Caballero

Escrito por Alternativa Socialista. 17 de noviembre de 2015, martes.

días.